

## Samanta Toledano es la embajadora sanrafaelina para la Fiesta Provincial del Canto y la Melesca



Este sábado tendrá lugar la Fiesta Provincial del Canto y la Melesca 2022 en Junín, y San Rafael llevará como representante a Samanta Toledano, quien dialogó sobre lo que será esta responsabilidad con FM Vos (94.5) y Diario San Rafael.

Samanta tiene 25 años, es docente de Educación Inicial, trabaja en un jardín maternal municipal y en la Fiesta Departamental de la Vendimia representó a El Nihuil (distrito del que es oriunda). Le tocará ser ahora la representante sanrafaelina en Junín para esta celebración provincial, lo que la tiene “muy emocionada”, dijo. Recordó que la invitación para representar a su distrito le llegó a través de su delegado, Mauricio Salinas, que se lo había sugerido en otras oportunidades. En este caso tenía el tiempo para hacerlo, por lo que aceptó tras consultarlo con sus seres queridos.

Aseguró que como embajadora, desde lo personal se ha propuesto ayudar a la gente, especialmente a su distrito en todos los proyectos que se propongan. “Ya estoy trabajando en eso, gracias a Dios hemos podido trabajar bastante en el poquito tiempo que he estado y me propongo seguir trabajando”, expresó. Algo que recuerda con mucho orgullo es el acompañamiento que le hizo notar su distrito y sus seres queridos.

Debido a que la fiesta se ha dado repentinamente (fue adelantada), no ha tenido oportunidad aún de conocer a las representantes de los demás departamentos. Por protocolo Covid, viajará directamente a la fiesta, es decir, que no habrá más actividades ligadas a la Melesca. Su intención –destacó– es principalmente “disfrutar de la noche” y



---

para eso cuenta con el apoyo de sus compañeras de Vendimia.

Vos FM 94.5 · Samanta Toledano es la embajadora sanrafaelina para la Fiesta Provincial del Canto y la Melesca